
1 
 

議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２２年８月１８日   午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時５５分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 山田喜一   山口陽一   清水弘子  鈴木京子 

百瀬恵美子  奥津勝子   高橋英俊  浅輪いつ子 

竹内恵美子  坂田よう子  柴崎 茂  土橋秀雄 

渡辺順子 

 

４ 説明員 町長 三好正則  副町長 吉川重雄  鈴木総務課長 

 佐野主幹  波多野副主幹  守屋主査  齋藤主査 

 相田政策課長  二梃木建設課長  青木技幹  池田主査 

 二宮消防長  杉山消防総務課長  三木消防署長 

 

５ 職務のため

出席した職員 

 局長 飯田 隆 

 書記 岩田隆吉 

６ 協議等の事項 

  （１）議員研修会について 

  （２）町村議会広報全国コンクールについて 

     

７ その他 
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（１） 町長あいさつ 

    あいさつの中で、「環境美化センターの火災」、「神奈川県消防操法大会」、

「３市３町広域行政推進協議会」、「なぎさの祭典」、「旧吉田邸再建基金募

集活動」、「議長、副議長との情報交換会」、「湘南地域首長懇談会」、「総合

計画審議会」、「国民健康保険運営協議会」、「町長と語り合う集い」、「被爆

65 周年原水爆禁止世界大会平和行進」、「職員採用試験」、「旧吉田茂邸再建

検討委員会」、「避難所・救護所運営訓練、小諸市緊急物資輸送訓練」、「中

学校部活動関東大会結果」、「指定管理者募集」、「訴訟参加した土地明渡請

求事件」に関する最近の町の動きの話があった。 

   ◎主な質疑 

    問．環境美化センターの火災で有毒ガスのようなものの発生は。また、

火災原因の究明は。 

    答．午前９時 30 分に火災が発生し午前 10 時 30 分ごろに鎮火した。発生

したガス等は関係機関から資料を得て報告をしたい。火災の原因は

不明であり、車両コンテナ等による布団等の区分保管など総合的な

対策を進めている。 

    問．指定管理者の募集は既定どおりなのか。 

    答．予定どおりである。 

    問．参加した訴訟の場所はどこか。 

    答．大磯駅北側の羽白山の上のほうで地番は 792 番６など。山の中の道

である。 

 

（２） 町報告事項 
   ア 神奈川県町村情報システム共同化の推進について 
     神奈川県町村会が、神奈川県町村情報システム共同化推進協議会を設

立し、町村共同利用型情報システムサービス提供業務の調達を実施する

ことを決定したとの説明があった。 
   ◎主な質疑 

問．個人情報の機密保持の対策は。 

答．セキュリティがしっかしたデータセンターを利用する予定である。 

問．1ページの下にある法人格の取得とは。 

答．現時点では一部事務組合を考えている。 

問．２ページの下に「寒川町ほか 10 町村で財務会計システムの共同化を

検討中」とあるが 10 町村に大磯町は入っているのか。 

答．入っている。 

   イ 大磯 38－１汚水幹線整備事業について 
      馬場地区での汚水幹線整備工事における道路陥没などを踏まえ、国府
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支所から石神台団地入口にいたる汚水幹線の整備工法の再検討を行う。

再検討ための設計委託を予算流用により行うとの説明があった。 
   ◎主な質疑 

問．流用額は。馬場の陥没原因は。 

答．設計委託料の積算は 2,000 万円程度をみている。陥没の原因として

は、現地が良質な砂質で水締めによるものと 800mm の管による土砂の

取り込みすぎの二つを考えている。 

問．23 年度工事の住民への説明はいつか。また歩道整備との整合は。 

答．23 年度の工事は当初予算に計上する。予算が認められた後に住民に

説明する。歩道整備とは調整して同時進行でやっていく。 

問．面整備管を浅く入れるということは道路陥没の危険性が高くなるの

で、安全を主に十分な検討をしてもらいたいが。 

答．検討する。 

問．今までも浅い所に管を入れて枝管を結ぶことはやっていたのか。 

答．最上流の幹線なので浅い所に管を入れることが可能となった。 

   ウ 消防広域化の検討結果について 
      ４市３町の消防の広域化は行わず、今後は将来にわたっての広域化及

び広域連携等を視野に、相模川を東と西に分けた新たな枠組みで検討す

るなどの説明があった。 

問．平塚市、二宮町との広域化の考えは。 

答．平塚市から見れば広域化のメリットが見いだせないので、広域的な

連携を進めていきたい。 

問．消防分団が多いが。 

答．消防分団は地域に根差した団体で、伝統ある組織である。地域の理

解が必要である。 

問．各市町長の意向は、報告の内容のどういったところに生かされたの

か。また報告を作る中で消防分団の悩みとかが話題としてでてきたか。 

答．相模川を東と西に分けた新たな枠組みで検討。話題としてはでてき

ていない。 

   エ 大磯町消防団員等公務災害補償条例の見直しについて 
      消防法の一部を改正する法律等に伴い、条文の整理を行うとの説明が

あった。 
 

（３） 各種委員会等の行事報告・予定について 

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略 
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（４） 協議事項の結果 

ア 議員研修会について 

     議員研修会について協議を行い、開催時期は来年の１月とし、講師及

び演題は次回の議員全員協議会で決めることになった。次回までに希望

する講師等があれば事務局に出してもらうことにした。 

   ◎主な意見 

    ・講師案に青木宗明神奈川大学経営学部教授の地方税財政改革と今後の

展望を追加してもらいたい。 

    ・都市計画の話を聞きたい。 

   イ 町村議会広報全国コンクールについて 

     全国町村議会議長会主催の町村議会広報全国コンクールに広報 156 号

を出品することにした。 

 

（５） 報告事項 

   ア 委員長からの報告 

     ・本日開催の議会運営委員会の概要・・百瀬議会運営委員副委員長報

告 

     ・７／21 伊勢原市視察、７／23 委員会の概要・・奥津福祉文教常任委

員会委員長報告 

   イ ３市３町広域行政推進協議会・・山田議長報告 

   ウ 新湘南国道並びに大磯藤沢線（湘南新道）新設改良促進協議会国への

要望・・山田議長報告 

   エ 視察・研修の報告 

     ・県町村議会議長会行政視察・・山田議長報告 

     ・市町村議会議員政策講座・・鈴木議員報告 

     ・登別市・小樽市・札幌市視察・・百瀬議員 

     ・県町村議会議長会議運正副委員長研修会・・百瀬委員長 

   オ 行政視察について（100 条・議会基本条例） 

     ・愛知県阿久比町議会視察来庁・・山田議長報告 

   カ 町長等懇話会について・・・山田議長報告 

キ 事務局から報告 

 ・21 年度決算（議会費）について 

・その他に「一般質問の通告」、「県町村議会議長会の議員研修会の日程」、

「資料配布」、「９月の全協開催日」についての報告があった。 

 

 

 


